



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, le 4 janvier 2016

Communiqué de presse

REUNION DE TRAVAIL SUR LE CAMP DE MIGRANTS DE GRANDE-SYNTHÉ



Une réunion destinée à faire le point sur le projet de la municipalité de Grande-Synthe de délocalisation du camp de migrants s'est tenue ce lundi 4 janvier en mairie de Grande-Synthe.

Etaient présents, aux côtés du sous-préfet de Dunkerque et du maire de Grande-Synthe, les services municipaux, la coordination Littoral de Médecins sans Frontières (MSF), la police nationale et les sapeurs-pompiers pour examiner notamment les expertises et préconisations de sécurité effectuées sur le site envisagé.

Au-delà des exigences de sécurité, le sous-préfet a rappelé trois principes qui doivent guider les actions humanitaires nécessaires :

- l'aménagement humanitaire doit rester un aménagement d'urgence qui s'inscrit très clairement dans la perspective d'une fermeture du camp, et non d'une pérennisation de celui-ci ;
- l'aménagement proposé ne doit pas conduire à faciliter l'activité des trafiquants et à augmenter encore la population du camp ;
- s'il y a nouveau site, il doit être organisé et géré de manière à garantir effectivement qu'il ne devienne pas une base aux mains des passeurs.

Le maire a indiqué son accord avec ces trois conditions et a affirmé qu'il était prêt à intégrer les préconisations des services de sécurité.

Il est convenu que ces propositions doivent être formalisées plus précisément. Un groupe projet se réunira très vite en sous-préfecture pour détailler ces points et évaluer les différentes solutions proposées.

D'autres localisations envisageables ont fait dès ce lundi l'objet d'une visite de faisabilité en lien avec la mairie.